



# Landesweiter Warntag

## 06. September 2018, 10 Uhr

### Mein Schutz ist auch meine Verantwortung



Am **06.09.2018** wird erstmalig um **10 Uhr** ein landesweiter Warntag in NRW erfolgen. An diesem Tag werden Kreise und Kommunen in unserem Regierungsbezirk im Rahmen ihrer Zuständigkeit ihre Warnkonzepte erproben. Um 10 Uhr erfolgt ein landesweiter Sirenenprobealarm, um die Bevölkerung für das Themenfeld Warnung zu sensibilisieren und die Selbsthilfefähigkeit eines jeden zu stärken.

Das Ministerium des Innern wird zeitgleich landesweit eine Probewarmmeldung mit der Warn-App „NINA (Notfall-Informationen- und Nachrichten-App des Bundes)“ versenden.

„**Mein Schutz ist auch meine Verantwortung**“, so die Zielsetzung des Landes NRW. Bürgerinnen und Bürger werden am landesweiten Warntag erleben, wie Warnungen sich im Ereignisfall anhören und über welche Kommunikationskanäle sie jeden in der Bevölkerung erreichen können.

Der Warntag wird zukünftig mit unterschiedlichsten Themenschwerpunkten jährlich wiederkehrend am ersten Donnerstag im September stattfinden.



Modulares  
**MoWaS**  
Warnsystem

